
    
 Câmara Municipal de Caçapava 

Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº       /2014

Requer informações sobre a instalação de uma Academia ao ar livre  no bairroRequer informações sobre a instalação de uma Academia ao ar livre  no bairro  

Aldeias da Serra.Aldeias da Serra.

        Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal:                    

 Os  Vereadores que a  este  subscrevem,  em conformidade com o 

texto regimental desta Casa, requer  a Vossa Excelência, ouvido o Plenário,  que se 

oficie o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Henrique Lourivaldo Rinco de Oliveira 

no sentido de informar o que se segue:  

Considerando  reivindicações  dos  moradores  do  bairro  Aldeias  da 

Serra e adjacências, requeiro de Vossa Excelência que seja averiguada a possiblidade 

da   instalação  de  uma  Academia  ao  ar  livre  no  bairro  Aldeias  da  Serra,  que 

proporcionará inúmeros benefícios não somente para o público da 3ª idade, mas para 

todos, exaltando a importância de se exercitar o corpo e a mente;

A academia ao ar livre / melhor idade,  visa à melhoria da condiçãoA academia ao ar livre / melhor idade,  visa à melhoria da condição  

fisica, qualidade de vida e a saúde das pessoas e, considerando que em resposta defisica, qualidade de vida e a saúde das pessoas e, considerando que em resposta de  

Vossa Excelência, onde informou que seria realizado estudo para  verificação de quaisVossa Excelência, onde informou que seria realizado estudo para  verificação de quais  

bairros  seriam  beneficiados  com  a  instalação  dessas  academias,  motivo  pelo  qualbairros  seriam  beneficiados  com  a  instalação  dessas  academias,  motivo  pelo  qual   

questiona-se:questiona-se:

1.1. O  bairro Aldeias da Serra está incluído na seleção de bairros e vilasO  bairro Aldeias da Serra está incluído na seleção de bairros e vilas   

que serão beneficiadas com a instalação de academias da melhor idade?que serão beneficiadas com a instalação de academias da melhor idade?

2.2. Em caso positivo, há previsão para a devida instalação?Em caso positivo, há previsão para a devida instalação?

3.3. Em caso negativo, quais impedimentos?Em caso negativo, quais impedimentos?

Plenário “Plenário “Vereador Fernando NavajasVereador Fernando Navajas”,   19 de agosto de 2014.”,   19 de agosto de 2014.
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